



The Line ou la silhouette de Dudelange en acier filigrane

- 25 mars 2025 -

Il y a quelques jours est arrivé à Dudelange un objet très particulier : « the Line », autrement dit la silhouette de notre ville en acier filigrane.

Il s'agit d'un objet d'une grande finesse et d'une élégance qui illustrent l'histoire et l'architecture de notre ville. D'une longueur de 50 cm, on y découvre l'antenne émettrice, le VeWa, la tour d'eau et le Pomhouse, le centre culturel opderschmelz/CNA, l'Hôtel de Ville, l'église St-Martin, le centre d'art Nei Liicht et le mont St-Jean.

Ce relief en un trait métallique est découpé au laser. Cette technique permet de détailler très précisément la topographie et les monuments et de donner à la fois poids et finesse à cet objet unique.

« The Line » est fabriqué en France en acier recyclé. Ce matériau a été choisi par la marque pour son caractère durable qui ne s'altère pas dans le temps. Le packaging est en carton recyclé certifié FSC, assemblé sans colle, pour un recyclage efficace et facile. Du côté de la responsabilité sociale, la marque travaille avec des SCOP (Société Coopératives) et des entreprises d'insertion.

À l'origine, l'idée de réaliser une silhouette de notre ville provient de l'équipe de Diddeleng Hëllef. La Ville de Dudelange, 1^{ère} commune du pays à disposer à présent de sa silhouette en acier filigrane, a commandé 300 exemplaires de ce joli objet qui fera un cadeau d'exception. Il est vendu dès aujourd'hui au prix de 30€ à la réception de l'Hôtel de Ville et au Tourist Office.

Le collège des bourgmestre et échevin·es

Dan Biancalana, bourgmestre

Loris Spina, Josiane Di Bartolomeo-Ries, René Manderscheid, Claudia Dall'Agnol, échevin·es